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МЕСЯЧНИК САДА И ЛЕСА
т т Е Р В А Я  позол ота тронула листья на деревьях . В  

свои  п рав а  вступает осень . Это п ор а  с б о р а  б ога
тых д аров  земли и закладки о сн ов  под урож ай  буду
щ его года. Т ак  делается в к ол хозах  и с ов х о зах .

Н е менее в аж н о  провести орган и зов ан н о  осенние 
работы  в г ород ах  и р аб оч и х  посел ках . Т ол ько в наш ем 
городе десятки гектаров  земли зан ято  под садам и , ягод
никами, декоративны ми н асаж д ениям и . Зеленый наряд  
г ород а  из года в год становится все пышнее и богаче. 
Это не только ук раш ает  жилы е кварталы , н о делает их 
чищ е и благоустроеннее. Т ам , где зелень, зд оровье .

П ри д авая  бол ьш ое значение закл адке новы х сад ов , 
озеленению  населенны х пунктов и город ов , Куйбышев
ский исполком  областного С овета депутатов трудящ их
ся  объявил  с  2 0  сентября  по 2 0  ок т ября  в г ород ах  и 
рай онах области провести «М есяч н и к  сад а  и л е са » . В  
этот период  необходим о продолжить озеленение т ерри 
торий ш кол , больниц, промы ш ленны х предприятий, 
участков  возле жилы х домов и культурно-просвети
тельных учреждений . Следует продолжить расш и рен и е  
и созд ан ие  новы х п арк ов  и скверов , п осад ку  деревьев 
на улицах и площ адях.

В  эти дни необходим о уж е  начать подготовку к 
проведению  м есячника, определить места посад ок , по
заботиться о  саж ен ц ах . Д ело з а  тем, чтобы  обеспечить 
их своеврем енную  вы борку  и з питомников и доставку 
к местам п осад ок .

П роведение раб от  по озеленению  род н ого  город а  —  
дело общ ественное. П оэтом у н еобходим о партийным, 
п роф сою зн ы м  и ком сом ол ьским  орган изац и ям  п о заб о 
титься о  том, чтобы  м обилизовать коллективы пред 
приятий и учебны х заведений на выполнение раб от  по 
озеленению  и благоустрой ству.

В  наш ем  городе немало инициаторов  озеленения, 
подлинных энтузиастов . Х о р о ш о  известно имя П етра 
В асил ьевича М аш ан ов а . Это ветеран  труда, активный 
общ ественник. Годы  взяли свое , сей час он  на пенсии, 
но - п родол ж ает  быть инициативным, деятельным. 
Петр В асильевич совм естно с о  своим и товарищ ам и  вы
растил  сквер , который передан  в п од арок  детям. Р а зв е  
это не замечательный прим ер того, как  н ад о украш ать  
и любить свой город? О н  достоин ш и рок ог о  р а сп р о ст р а 
нения и поддерж ки.

П редседатель уличного комитета тов. Д и к арев  вы
ступил с хорош и м  предложением  производить п осад ку  
фруктовы х деревьев на улицах. П очин  этот под держ ан  
жителями Камышинской улицы: они реш или начать 
п осад ку  фруктовы х деревьев этой осен ью . Следует п о
чия камы ш инцев поддерж ать жителям  других улиц, 
чтобы  действительно сделать н аш  город  городом -са
дом. Х ар ак т е рн о , что для общ ественны х п осад ок  с а 
женцы  фруктовы х деревьев выделяют садоводы-люби
тели, Это бл агородное стремление н уж н о  р а сп р о ст р а 
нять, сделать его в сеобщ им .

К омсомольцы  город а  зал ож ил и  п арк  имени 40-ле
тия В Л К С М . Н екоторы е деревья в нем засохл и . Сл е
довал о бы ком сом ол ьским  орган и зац и ям , приним авш им  
участие в п осад ках , навести п оряд ок  в этом п арк е , п р о 
извести дополнительные посадки , подготовку его к зиме.

К онторе «Зеленстрой » в дни м есячника сад а  и л еса 
предстоит провести больш ую  орган и зац и онн ую  раб от у  и 
практическую  пом ощ ь садоводам-любителям , энту
зиастам  озел енения. Подготовительные работы  и п осад 
ка должны  быть произведены  в лучш ие агротехниче
ские ср ок и . Для этого следовало бы провести , кон сул ь 
тации, беседы и доклады специалистов, назначить 
пункты сн абж ен ия  посадочны м  м атериалом .

У к р а си м  н аш  город  новыми посад кам и  декоратив
ных и ф руктовы х деревьев, подготовимся к закладке 
цветников, проведем  м есячник сад а  и л еса при хорошей  
организац ии  раб от  и активности всей общ ественности 
город а .

Поддерживают почин ленинградцев
ГОРОДЕЦ (Горьковская область), 

9 сентября. (ТАСС). Новый заме
чательный почин ленинградских 
машиностроителей —  выполнить 
семилетнее задание по уровню 
производительности труда за пять 
лет —  находит горячий отклик и 
поддержку на строящемся здесь 
специализированном моторном за
воде. Он призван снабжать авто
мобильными двигателями Москов
ский автозавод имени Лихачева, 
Горьковский, Ульяновский и дру
гие. Почетную задачу по дальней
шему росту производительности 
труда молодой коллектив решает 
выполнить также за счет автома

тизации и механизации всех про
изводственных процессов. Уже 
сейчас первая очередь этого круп
нейшего в Горьковском экономи
ческом районе предприятия, пу
щенного в начале нынешнего го
да, являет собой образец передовой 
отечественной и зарубежной тех
ники.

Высокая культура производства 
позволила моторостроителям в 
сравнительно короткий срок ос- 

\ воить и полностью удовлетворить 
| потребности Горьковского автоза
вода в литье блоков цилиндров, 
головок блоков и картеров двига
теля к автомобилю «Волга».

Семилетку выполним досрочно!
-

Четыре нормы— 
не предел!

В цехах завода тяжелого маши
ностроения ширится социалисти
ческое соревнование за достойную 
встречу 42-й годовщины Великого 
Октября.

Рабочие, техники, инженеры 
первого цеха настойчиво борются 
за выполнение принятых обяза
тельств. На новостройки семилет
ки уже пошли детали и узлы ма
шин сентябрьского плана. За 
первую декаду коллектив цеха 
приготовил 190 роликовых узлов 
для мощных ленточных конвейе
ров.

Сборку роликоопор выполняет 
бригада слесарей, руководимая 
тов. Грузинцевым. Этот малень
кий, но отлично слаженный кол
лектив, применив рациональные 
приемы сборки, ежедневно выпол
няет до пяти дневных заданий.

Не отстают от сборщиков пере
довые станочники цеха. Токарь 
Анатолий Кузьмич Красников за 
смену вырабатывает до 4,5 нормы, 
а токарь Иван Петрович Парфенов 
ежедневно дает по четыре нормы. 
Они обрабатывают вкладыши для 
роликоопор, обеспечивают необхо
димыми деталями сборщиков 
бригады тов. Грузинцева.

Машиностроители продолжают 
борьбу За достбйную встречу 42-й 
годовщины Октябрьской револю
ции. В. Волгин.

☆ ☆ ☆

С опережением графика

ПРОДУКЦИЯ СВЕРХ ПЛАНА
Артель имени Кирова выпуска

ет строительный материал: мел и 
известь. Коллектив артели еже
месячно перевыполняет план по 
производительности этих мате
риалов.

Высоких показателей в работе 
добиваются т.т. Сырцова, Галоч- 
кина, Черемухина, Трошин, Сту- 
пальский, Агафонов и другие.

У . Батршин.

В течение последних двух ме

сяцев монтажное управление М  б 
(начальник тов. Ульянкин) зани
мает первое место в соревновании 
среди строительных организаций 

города.

Применение индустриальных 
методов труда, высокий трудовой 
подъем в коллективе» дают ему 
возможность, добиваться роста 
производительности труда, успеш
ного выполнения поставленных 
задач. Так, в июле было перевы
полнено задание по монтажным 
работам. А в августе задание так
же было завершено с превышени
ем.

Главная работа коллектива уп
равления .—  это сборка, сварка, 
монтаж металлических конструк
ций для нефтеперерабатывающего 
производства. Сейчас основные,

ведущие бригады работают на со
оружении термической и катали- 
заторной установках нефтеперера
батывающего завода. Эти, стройки 
являются ударными. Коллектив 
строителей и монтажников обязал
ся сдать их в оксплуатацию до
срочно.

В сентябре все бригады мон
тажников работают с опережением 
графика на 10 процентов. Бригада 
тов. Лысяк, например, выполнила 
монтаж печных насосов за 50 

I дней, тогда как.до этого их мон
таж велся в течение 3— 4 меся
цев.

Бригада тов. Марковского уста
навливает колонны, холодильни
ки, монтирует технологическую 
аппаратуру. Норму выработки она 
выполняет на 150— 200 процен
тов при высоком качестве ра
бот,

Н. Ильин.

С большим подъемом
Шахтеры Кашпирского рудника 

продолжают идти в первых рядах 
участников соревнования. Го
товясь к достойной встрече 
42-й годовщины Великой Октябрь
ской социалистической революции, 
коллектива шахт с новой силой 
развертывают социалистическое 
соревнование за досрочное завер
шение плана 1959 года.

Длительное время впереди по 
выполнению' плана шла шахта 
№  5/6. С первого сентября ее 
обогнала шахта №  1. Коллектив 
первой шахты выдал сверх плана 
на-гора 1058 тонн сланца, а шах
та №  5/6— 235 тонн. На пере
довой шахте; лучших результатов 
в добыче сланца добивается уча
сток №  1 (начальник тов. Ели
сеев). В августе его коллектив за
нял первенство в соревновании,

ему присуждено переходящее 
Красное знамя. Он добыл сверх 

задания 844 тонны сланца. Среди 

■бригад навалоотбойщиков первен
ство занимает бригада тов. Кости
на. Ее члены за месяц в среднем 

добыли сверх плана по 36,2 тон
ны топлива, а теперь ежедневно 
добывают сверх установленной 

нормы по 2,7 тонны сланца.

Пример высокой производитель
ности труда показывают навало
отбойщики т.т. Дмитриев, Назаров, 
Ермолаев, Прозанов, проходчик 
тов. Горбунов, машинист электро
воза тов. Давыдов и многие дру
гие. Все они с большим подъемом 
трудятся над выполнением социа
листических обязательств и посвя
щают свои успехи 42-й годовщи
не Великого Октября.

В  исполкоме горсовета и горкоме КПСС

О присуждении переходящих Красных знамен
Рассмотрев итоги социалистиче. 

ского соревнования предприятий 
промышленности, транспорта и 
строительства города Сызрани за 
август 1959 года, исполком горсо
вета депутатов трудящихся и бюро 
горкома КПСС постановили:

Оставить переходящее Красное 
знамя исполкома горсовета депута
тов трудящихся и горкома КПСС у 
коллектива завода запасных ча
стей к швейным машинам (дирек
тор тов. Андронов, секретарь парт
организации тов. Соколов, предсе
датель завкома тов. Токарев, сек
ретарь комсомольской организации 
тов. Белякова), выполнившего го
сударственный план по валовой 
продукции на 131,2 процента, по 
товарной продукции —  на 132,5 
процента, по производительности 
труда— на 134,5 процента, при 
снижении затрат на рубль товар
ной продукции на 1,7 коп. против 
плана.

Оставить переходящее Красное 
знамя исполкома горсовета депута
тов трудящихся и горкома КПСС у 
коллектива валяльно-обувной фаб
рики (директор тов. Сухинин, сек
ретарь парторганизации тов. Жем-

ков, председатель фабкома тов. 
Кутнаев, секретарь комсомольской 
организации тов. Рыбко), выпол
нившего государственный план по 
валовой продукции на 106,5 про
цента, по товарной— на 106,2 про
цента, по производительности тру
да— на 105 процентов, при сниже
нии затрат на рубль товарной про
дукции на 2,5 коп. против плана.

Оставить переходящее Красное 
знамя исполкома горсовета депу
татов трудящихся и горкома КПСС 
у коллектива станции Сызрань 1-я  
(начальник тов. Осипов, секретарь 
парторганизации тов. Черепанов, 
председатель месткома профсоюза 
тов. Макаренко, секретарь комсо
мольской организации тов. Уко
лов), выполнившего государствен
ный план погрузки на 103,9 про
цента, план формирования поез
дов— на 118,5 процента, расфор
мирования поездов— на 125 про
центов, по производительности 
труда составительских бригад —  
на 134 процента, при снижении 
простоя местных вагонов на 0,8 
часа.

Оставить переходящее Красное 
знамя исполкома горсовета депута

тов трудящихся и горкома КПСС у 
коллектива строительно монтажно
го управления № 6 (начальник 
тов. Ульянкин, секретарь партор
ганизации тол Чудненко, предсе
датель постройкома тов. Гаври- 
шев, секретарь комсомольской ор
ганизации тов. Шутько). выпол
нившего государственный план 
строительно-монтажных работ на 
105,5 процента, по производи
тельности труда— на 125,2 про
цента, при снижении себестоимо
сти строительства— на 1,5 про
цента против плана.

Отметить хорошую работу по 
выполнению государственного пла
на и принятых социалистических 
обязательств коллективов: завода 
тяжелого машиностроения, нефте
перерабатывающего завода, Сыз- 
ранской ТЭЦ, Кашпирского рудо
управления.

Отметить неудовлетворительную 
работу по выполнению государст
венного плана и принятых социа
листических обязательств коллек
тивов:. стеклозавода, рыбообраба
тывающего завода, завода гидро- 
изола,



УДАРНИКИ СЕМИЛЕТКИ

П р о б а ,  с и л
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ПОСЛЕ РЕЧЕЙ —  З А  ДЕЛО
О том, как лучше наладить 

торговлю в магазинах, работу 
столовых, кафе и закусочных, 
шел разговор на состоявшемся
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С ГОРОДСКОГО СОВЕЩ АНИЙ  

РАБОТНИКОВ ТОРГОВЛИ

на днях общегородском совеща- И ОБЩ ЕСТВЕННОГО ПИТАНИЯ  щания..

доставке товаров в необходимом 
ассортименте. •

К мнению тов. Быкова присое
динились многие участники . сове-

Раздался сильный треск. Люди, дело с прессами, хотя и не с та- 
й ¡работавшие в цехе, пе?й*яяйу- кими, но похожими? 

дись. Но грозовой удар уже е д е -  —• Да, немного, 
шал свое дел о . От того места, где Четыре дня трудились Буй- 
пр оходит силовая электропровод- Лов и Назароё. Разобрали элёкт- 
ка, тонким ручейком струился рическую часть пресса, потом 
ды м ок. Распределительный щи- по-новому сделали переключение 
¡ток, расколотый надвое, повис конечных выключателей и клемм, 
на зыбкой паутине проводов. Же--терпелось скорее узнать, пра 
Станки в цехе замерли. вильно ли получилось.

На место аварии пришел элект- И вот уже закончены послед- 
рик Василий Буйлов. ние приготовления. Нажата

—  Вот так ударило, —  пока- кнопка пускателя. Пресс «ожил», 
чивая головой, сказал он. Василий Буйлов и Михаил На

Приборы безошибочно показа- заров облегченно вздохнули, 
от  место повреждения. Василий Назаров предложил подошедше- 
быстро удалил неисправный щи- му мастеру тов.^ Никулину:
,ток, поставил вместо-него новый, . ■—  Принимайте машину.„ 
отремонтировал проводку. Спустя Помнят здесь историю и со 
■тридцать минут станки снова сварочным аппаратом. Куда только 
заработали. ни обращались с просьбой отре-

—  Гляди, уже и готово, —  монтировать его: и на элёктро- 
здаяялись рабочие. станцию, и в техническое учи-

Василий по обыкновению ни- лище. Нигде не брались, 
чего не сказал и только смущен- —  Давайте попробуем, может, 

»ко улыбнулся. Такой уж характер и выйдет, —  предложил Васи
ну этого тяжеловатого на первый лий.
'взгляд, но проворного в работе Техник согласился, 
парня. Все он делает спокойно и Сами сделали шаблон длл на- 
надежно. За ним не надо пр-ове- мотки витков, торцевые колодки, 
рять. прижимные планки, приспособ-

...Горпромкомбинат получил но- ления для изоляции провода. Хо- 
вую' технику —  шеетидесятитрех- тя долговато повозились с этим 
тонный гидравлический пресс, делом, но сварочный аппарат' все» 
Его смонтировали. Казалось, все же был пущен. I
сделано правильно. А когда пОпы- —  Не зря Василий учится![ 
тались запустить пресс, он так на третьем курсе техникума, —  
и остался недвижимым. говорят о нем товарищи.

Василий вместе с техником А о том, как учится Буйлов, 
Михаилом Назаровым подолгу не свидетельствует благодарность, 
отходил от машины, но работа объявленная ему за хорошую ус- 
продвигалась вперед очень мед- певаемость. 
ленно. Уж слишком сложной бы- На все хватает времени у ком-с 
ла электрическая схема управ- сомольца Василия Буйлова. Он 
ления. член дружины по наведению об-.

Вытирая выступившие на лбу щественного порядка, ему поруче-» 
капельки пота, Василий обра- но организовать сбор металлоло-* 
т'илея к технику: ма. И всюду успевает он;

Михаил Дмитриевич, а, мо-

иии работников торговли.
В своем докладе заместитель 

председателя исполкома горсове
та t ö b . Борисов сообщил о до
стижениях в торговле и общест
венном питании.

Товарооборот в целом по горо
ду за 7 месяцев против соответ
ствующего периода прошлого го
да возрос на 23800 тысяч руб
лей. За это время увеличилась 
продажа мяса, жиров, кондитер
ских изделий, сахара, ¡чолока, 
булочных изделий, товаров широ
кого потребления.

Несмотря на некоторое улучше
ние, в работе торговых предприя
тий много недостатков, неисполь
зованных возможностей и резер
вов.

I. НА СКЛАДЕ ГУСТО,
А НА ПРИЛАВКЕ ПУСТО

Предприятия торговли за истек. 
шии период план товарооборота 
выполнили на 98,4 процента. 
Особенно отстает горпищеТорг 
(директор тов. Колтыгии). За во
семь месяцев горпишеторг остал
ся должен государству 4300 ты
сяч рублей.

Выступая на совещании, на
чальник торгового отдела гОрпи- 
щеторга тов. Барас критиковал 
работников оптовых оаз, кото 
рые «подвели торг», не выдержи 
вали «номеиклагуру», «ассорти
мент», медлили с доставкой то
варов и т. п.

цсе это, действительно, имеет 
место, но корень недостатков 
нужно искать не только на базах, 
а й в  самом горпшцеторге.

На совещании указывали, что 
торговый отдел горпищеторга 
торговыми предприятиями руко
водит неоперативно, «на глазок», 
имея приблизительное представ 
ленре о товарах на прилавках 
магазинов.

покупатели не раз обращались 
к заведующему магазином Ла 4 
юв. Гориной, с вопросом:

— Когда будет повидло?
Тов. Горина небрежно отвеча

ла:
— Повидло нет, с' завода еще 

не отгрузили.
И покупатели верили. А на са

мом деле повидло имелось в боль
шом количестве на складах пище- 
горга.

Аналогичная история произош
ла и в магазине ,>ча 5 (завмаг 
тов. Миронова;, где покупателям 
необоснованно отказывали в про
даже Печенья, пряников, сельди и 
других товаров.

ь магазине .Nb 9 (заведующий 
магазином тов. иалашкин; и Р ь ’а 
железнодорожников длительное 
время не было товаров, имею
щихся на базе.

Удивительно и другое. При 
магазине имеется хорошая 
овощная палатка, но овощей, как 
правило, в продаже не бывает. И 
это в то время, когда магазин 
не выполняет плана по товаро
обороту.

подобные явления имели место 
в горпромторге. В специали
зированном магазине Ла 4 (зав. 
магазином тов. Балычева) не бы
ло в продаже многих швелных из-

жет быть, самим составить новую 
схему?

—  Я об этом же думаю. Тебе 
раньше вроде приходилось иметь

☆

НА СНИМКЕ: Василий Буйлов.^ 

Н. Николаев.

☆

— В нашем магазине,— сказа
ла бна, — работает молодежь. 
Молодые продавцы бОрютсй за 
высокое звание коллектива ком
мунистического труда. Мы стара
емся полнее удовлетворять спрос 
населения, повышаем культуру 
обслуживания покупателей.

Так на совещании началось об
суждение одного из основных во
просов советской торговли—повы
шение культуры обслуживания 
покупателей.

Выяснилось, что в этом йопро- 
се торговой сети немало упуще
ний. Нередки случаи, когда по
купки выдаются без оберточной 
бумаги.

В некоторых магазинах небреж
но относятся к оформлению вит
рин, раскладке товаров. Так, вит
рина магазина Ла 48 (завмаг 
тов. Тюленева) выглядит бедно, а 
в магазине Ла 4 смена образцов 
на витрине производится очень 
редко, потому что, по словам 
продавцов, оконные рамы тяжелые 
и их трудно открывать (?!).

Не все гладко с соблюдением 
правил Санитарии и гигиены. Об 
этом говорил работник санэпид
станции тов. Косткж. При вы 
грузке хлеба из машин рабочие 
вынуждены ставить лотки на 
тротуар, предложение о том, что
бы хлеборазвозки оборудовать 
раскладными столиками, не pea 
лизовано до сих пор.

Хуже того, в магазине Ла 35: 
по заявлению продавца тов. Де 
ментьева, хлеб переносится... i 
мешках. Оказывается, около ма 
газина такие подъезды, что шо 
феры не рискуют олизко подго
нять машины.

СНАБЖЕНЧЕСКИЕ  
ЗИГЗАГИ

¡участники совещания прсдадви
ли большой и заслуженный счет 
работникам оптовых баз. В своей 
речи заведующая магазином Ла 9 
рассказала о случае с динамика 
ми «Чайка» и оудильниками. 1 
одно время их не Оыло в мага 
зиие. после настоятельных просьб 
руководители Куйбышевской ба 
Зы «Роскультторга» «.расщедри 
лись». Они заслали в магазин ты 
сячи будильников и динамиков. В 
магазине их негде было разме
стись, склад и прилавки трещали 
от этих товаров. Продавцы не 
знали, как оыть, наконец, в мага
зине нашли правильный выход — 
лишние будильники и динамики 
отправили обратно.

Сызранская база «Ростекстиль- 
торга» (и. о. управляющего ба
зой тов. Девятова) завозит на 
свои склады штапельные и нату
ральные ткани плохих расцветок, 
которые не пользуются спросом у 
населения.

В настоящее время склады гор- 
промторга переполнены мужски
ми пальто из бобрика. В то же 
время мужских полупальто, кото
рые имеют повышенный спрос, не
дополучено на сумму 273 тыс.

Высказываемые претензии по
казывают, что в работе оптовых 
баз много пробелов, неразберихи, 
путаницы.

В чем же дело?

В какой-то мере ответ на этот 
вопрос дан в выступлении на
чальника торгового отдела гор- 
промторга тов. Вдовиной.

Руководители оптовых баз не
достаточно используют свои пра
ва по Отношению к выходным 
базам промышленности, не тре
буют выполнения всех пунктов 
договора и, главным образом, по 
ассортименту. Ущерб делу нано
сит сложившееся положение, 
кбгда работники оптовых баз не 
несут ответственности наравне с 
торгами за удовлетворение спро
са населения товарами в ассорти
менте и выполнение плана по то
варообороту. У »их свои показа
тели, которые слабо увязаны, с 
интересами предприятии торгов
ли, запросами покупателя.

Задача состоит в tqm, чтобы по

высить ответственность работников 

оптовых баз за точную, беспере

бойную и своевременную отгруз

ку товаров в- заданном ассорти

менте.

О КАЛОРИЯХ И ВКУСНОМ  

ОБЕДЕ

Дальнейшее развитие получа
ет общественное питание. Вступа
ют в строй новые столовые, за
кусочные, применяются про- 
1рессивные фирмы обслуживания 
населения, п о тем не ьенее в 
тресте столовых имеется немало 
серьезных недочетов, tío многих 
столовых, чайных, закусочных 
меню однообразные, ооеды не
вкусные, недистаточно высока и 
культура обслуживания. Руково
дители треста столовых часто го
ворят, что в столовых, подавае
мые'на стол блюда имеют высо
кую калорийное! ь. Однако при
водимые на совещании факты по
казывают, что так бывает далеко 
не всегда.

В столовой № 18, например, 

из 6 блюд, взятых на анализ, в 

5 блюдах калорийность оказа

лась заниженной от 30 до 70 про

центов. Такие факты имели место 

и в других столовых.

Поэтому совершенно правильно 
говорилось в докладе, что заве
дующая торговым отделом тре
ста столовых тов. С-емина слаоо 
осуществляет контроль за рабо
той столовых, передоверив это 
важное дело руководителя»,.' сто
ловых и поварам. Отсюда и по
лучаются .казусы с калориями.

Надо принять все меры к ликви
дации недостатков, чтобы в на
ших столовых были разнообраз
ные меню, вкусные обеды.

Делий, которые в избытке имелись 
на базе «Торгодежда».

Кстати сказать, этот магазин 
числится в должниках по товаро
обороту.

ХЛЕБ В МЕШКАХ

Интересным на совещании бы
ло выступление тов. Демидовой, 
заместителя заведующего магази
ном Ла 27.

| рублей.
Если бы база «Росторгбдеж- 

да» (управляющий тов. Кузне
цов) лучше воздействовала на 
швейную фабрику, такой неуряди
цы не было бы.

Заведующий магазином Ла 33 
ОРС ’а. нефтеперерабатывающего 
завода тов. Быков говорил на со
вещании о том, что оптовые базы 
плохо заботятся о своевременной

Большое место в работе сове
щания заняли вопросы заготовки 
и закладки овощей на зиму, во
спитания кадров, организации со
циалистического соревнования, 
Дальнейшего распространения все
го нового, передового.

Работники торговли и общест
венного Питания решили прило
жить - все Силы для выполнения 
поставленных перед ними задач по 
наиболее полному удовлетворений 
постоянно растущих запросов на
селения.

По следам выступлений «Красного Октября»

«РЕМОНТНИКОВ ПОДВЕЛА КАНАВА»
Факты, изложенные в статье «Ре-, партсобрание с вопросом подго- 

ментников подвела канава», имели I тоики депо к работе в Зимних ус- 
место. I ловиях, на котором обсуждалась

Б. настоящее время в депо про-| данная статья. В решении парт- 
изведен ремонт вентиляционных | собрания намечен ряд мероприя- 
устройств в литейном цехе. В сен-;тий по своевременной подготовке
тябре будет изготовлен специа’ль- 
ный шкаф для сушки формовочно
го песка. Заканчивается ремонт 
парового отопления в цехах.

В депо проводилось открытое

депо к работе * зимних условиях.
3. Елин,

заместитель начальника Отдела 
локомотивного хозяйства, 

электрификации и энергетики.

К 100-летию со дня рождения 

А. П. Чехова

Дом-музей А. П. Чехова в Ме
лихово за последнее время значи
тельно расширил свои фонды. 
Десятки интереснейших экспона
тов были йолучены от сестры пи
сателя М. П. Чеховой, племянни
ка С. М. Чехова, от художницы 
М. Т. Дроздовой, писателя Н. Г. 
Телешова.

Некоторые предметы, напри
мер, подсвечники, при которых 
работал п и са тел ь , -кресло

Новые э к с п о н а т ы  м у з е я  в Мел ихов о
можно уже сейчас увидеть в его , зей, особенно интересны не изда- 
рабочем кабинете во флигеле. | вавшиеся ранее письма отца, ма- 
¿десь-же находятся медицинские: гери, братьев и сестры А. 11. Че- 
ияструменты А. 11. Чехова, кото-; кова, в которых содержатся факты 
рыми он пользовался, принимая! о жизни писателя, 
пациентов. В гостиной, столовой 
и других комнатах - этого дома 
сейчас восстанавливается та об
становка, которая здесь была 60 
лет назад.

Из многочисленных писем и 
документов, поступивших в му-

В коллекцию музея вошло так
же новое письмо А. П. Чехова к 
Л. С. Мизиновой, явившейся про
образом Нины Заречной —  герои
ни «Чайки». В нем описан пере
езд Чеховых в Мелихово.

(ТАСС).



В  борьбе за  технический прогресс

Э т о г о  т р е б у е т  ж и з н ь
Большие и сложные задачи 

стоят перед коллективом завода 
тяжелого машиностроения. Рабо
чие, инженеры, техники нашего 
предприятия настойчиво борются 
за увеличение выпуска оборудо
вания для металлургической, гор
норудной, энергетической, це
ментной промышленности.

Решения июньского Пленума 
ЦК КПСС вызвали у каждого чле
на нашего коллектива стремление 
дать больше машин, которые бы
ли бы на уровне современных до
стижений в области науки и тех
ники.

После Пленума ЦК КПСС на за
воде развернулась работа по пе
ресмотру конструкций и техно
логических процессов. Эта рабо
та проводится по строго проду
манному плану, к ее выполнению 
привлечены рабочие и инженер
но-технические работники.

Каждая машина, изделие под
вергается тщательному осмотру: 
отвечают ли они лучшим образ
цам по производительности, на
дежности в работе, эконо
мичности. Эту работу выпол
няют группы специалистов. На 
заводе были приняты меры к то
му, чтобы большая часть рабо
чих, инженеров, Технологов, слу
жащих имела возможность озна
комиться с чертежами и другой 
технической документацией и вне. 
ела бы свои конкретные предложе
ния по совершенствованию конст
рукций и технологии. Непосред
ственно этой работой занималась 
заводская техническая комиссия 
при активном участии работников 
цехов и отделов.

Из всех поступивших предложе
ний более 200 вошли в сводный 
технический план завода. Это не 
считая тех предложений, которые 
осуществляются непосредственно 
в цехах. Предложения, вошедшие 
в заводской план, намечено пре
творить в жизнь в течение 1959, 
1960 и 1961 годов.

Грандиозные успехи коммуни
стического строительства в нашей 
стране вызвали новый политиче
ский и трудовой подъем в нашем 
коллективе. Об этом свидетельст
вует систематическое перевыпол
нение планов, рост количества по
ступающих рационализаторских 
предложений. Достаточно Сказать, 
что в текущем году рационали
заторских предложений поступи
ло значительно больше, чем 
за соответствующий период 1958 
года.

Поэтому план технических ме
роприятий не будет оставаться 
постоянным, неизменным. Он 
все время будет пополняться но
выми предложениями, мероприя
тиями.

Техническая комиссия, на осно
ве поступивших предложений со
ставила рекомендации совершен
ствования конструкций машин и 
технологических процессов. Так, 
после осмотра выпускаемых из
делий установлено, что шаровые 
мельницы по своей производи
тельности и сроку службы пол
ностью отвечают современным 
требованиям. Но по экономично
сти они отстают От лучших об
разцов.

Практика показывает, что для 
размола средних по твердости и 
мягких углей более экономичны
ми являются среднеходные валь
цевые мельницы. Среднеходные 
мельницы занимают меньшую 
площадь в котельных. Их приме
нение дает возможность повы
сить уровень автоматизации.

Расход металла и трудовые 
затраты на выпуске среднеходных 
мельниц по сравнению с шаро
выми уменьшается в 2 ,5— 3 ра
за. Среднеходные мельницы, изго
товленные на нашем заводе, Толь
ко за один год дадут возможность 
сэкономить до 25 миллионов кило
ватт-часов электроэнергии.

Наши инженеры ведут прак
тическую работу по модернизации 
углеразмольных мельниц Ш-10, 
Ш-12 и Ш-16. Зубчатая переда
ча в них заменяется фрикцион
ным приводом. Осуществление 
этого мероприятия дает возмож
ность снизить расход электроэнер
гии при эксплуатации и умень
шить использование баббита, за
трачиваемого на подшипники.

Намечается выполнить целый 
ряд работ по модернизации труб
ных мельниц для цементных за
водов. Модернизация позволит 
каждой мельницей увеличить 
выпуск цемента почти на 50 ты
сяч тонн в год, улучшить услог 
вия труда.

Важные мероприятия будут 
выполнены по внедрению передо
вой технологии, что вызовет но
вый рост производительности тру
да, улучшение качества выпу
скаемой продукции. Сферическая 
поверхность сопряжения корпуса 
подшипника .с опорной плитой 
сейчас, после обработки на кару
сельном станке, подгоняется вруч
ную шабровкой. Работа малопроиз

водительная и тяжелая. В бли
жайшее время намечено спроек
тировать специальную установку 
для шлифовки сферической по
верхности, после чего надобность| 
в ручной шабровке отпадет.

Многочисленные детали ленточ
ных конвейеров в настоящее 
время изготовляются и собирают
ся в трех цехах. В связи с этим 
возникает много неудобств п пла
нировании, в транспортировке. 
Нами намечается сосредоточить 
производство роликоопор в одной 
цехе. В этом цехе предусмотрев 
установить рольганги, монорель
сы, пневмопйдъемники и т. д.

Проведена большая работа по 
подготовке к переходу на группо
вой метод обработки деталей и 
осуществлению целого ряда дру
гих усовершенствований. Но то, 
что сделано на заводе, является 
только первыми шагами в осуще
ствлении решений июньского Пле
нума ЦК КПСС.

Вместе с партийной организа
цией руководство завода прини
мает меры к тому, ' чтобы еще 
больше оживить работу техниче
ской комиссии. Конструкторы, 
инженерно - технические работ
ники цехов все чаще выезжают 
на предприятия, где установ
лены машины и агрегаты, изго
товленные на нашем заводе. Они 
знакомятся с их работой, выяв
ляют недостатки, чтобы потом их 
устранить.

Но, по нашему мнению, целе
сообразно было бы периодически 
проводить отраслевые совещания 
по обмену опытом в выполнении 
решений XXI съезда партии И 
июньского Пленума ЦК КПСС. В 
частности назрела необходимость 
в проведении такого совещания 
предприятий, участвующих в из
готовлении дробильно - размоль
ного оборудования.

Совнархозу необходимо больше 
уделять внимания материально- 
техническому обеспечению меро
приятий, намечаемых предприя
тиями в планах технического 
прогресса, связанных с внедре
нием новой техники, модерниза
цией. В ближайшее время совнар
хозу нужно было бы провести 
совещание по обмену опытом ра
боты технических комиссий.

К. Бычков,
начальник производства завода 

тяжелого машиностроения.

Кабардино-Балкарская АССР. В Нальчике строится крупней
ший на Северном Кавказе комбинат искусственных кож. Возво
дятся корпуса фабрики плащевых тканей. Завершается соору
жение фабрики обувных картонов и центральной механической 
и'астерской.

НА СНИМКЕ: монтаж перекрытий яенпральной механической
мастерской.

Фото В. Байдалова. (Фотохроника ТАСС).

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ 

Газ в вебесаж, а в доме..?
Стройтрест ^2 А строит дома 

для рабочих нефтеперерабаты
вающего завода со всеми удобст
вами. Но качество очень плот 
хое. Посмотрим дом по улице 
Астраханской Лг 6. Дом стро
ился в зимнее время. Раствор 
замерзал, а не схватывался. Вал- 
коны не закреплены, не покраше
ны. Фасад должен штукатурить
ся, но до сих пор не ошту
катурен. Окна и двери рассох
лись. Ветер гуляет, и сейчас В 
доме холодней, чем на улице. С 
балконов и подоконников падают 
кирпичи.

В некоторых квартирах ниж

него этажа пол колеблется. В 
доме установлены газовые пли
ты, но газа нет и простых пе
чей тоже нет.

Мы вызывали комиссию, кото-* 
рая установила много недоде
лок, но до сих пор нет положи- 
,ед*>н$1х результатов. Обратились: 
к руководству треста. Ответили
—  будем устранять недоделки. 
Прошло Три месяца, но ничего 
не сделано. Наступила осень. Что 
ожидает завтра жильцов дома 
по улице Астраханской?

П. Гребенников,
по поручению жильцов 

дома № 6.

Волоките... пять месяцев
Необходимо постоянно забо

титься о сохранении жилых я 
Хозяйственных построек.

О чень"Ж аЛь ,что н е в се  ещ е  
руководители понимают это. Хо
чется сказать о наш ем  доме (п е 
реулок Пролетарский, X» 33). В 
мае рабочие ремстройконторы ра
зобрали у нас кирпичные дровя
ные сараи. Взамен их были- по
строены деревянные, но без 
кры ш . Началась осень, наши 
дрова плавают в воде, гниют, а 
у некоторых ещ е лежат во Дворе 
нераспиленные из-за того, что их 
некуда сложить. Неоднократные 
просьбы и  требования ж и льц ов

домоуправление №  10 оставляет 

без внимания.

Домбуттравляющая тов. Ивано
ва ссылается на отсутствие 
средств.

—  Делайте за с»ой счет, —< 
говорит она.

Мы согласились с этим, но не 
можем достать кровли. А тов. 
Иванова не хочет почему-тб по
мочь нам даже в этбм, хотя вв- 
локита уже тянется почти пять 
месяцев.

А. Давыдов, 3. Штемберг,
Н. Золотарева, Т. Спирина.

В заводсной библиотеке
Как только гудок возвестит о 

начале обеденного перерыва, за
водская библиотека наполняется 
десятками людей. Одни спешат 
просмотреть свежие журналы, 
другие сменить книги, третьи —  
поделиться мнениями о прочитан
ном, поговорить о литературных 
новинках.

Библиотека наша богата чита
телями. Их число растет из года 
в год. «Темпы» роста радуют нас
—  если в прошлом году в библи
отеке было 670 читателей, то 
ныне уже 902.

Хочется хотя бы вкратце рас
сказать о самых активных чита
телях. В числе первых назову 
сверловщицу цеха Л1* 16 А. Саф
ронову, члена бригады, борющей
ся за право называться коллек
тивом коммунистического труда. 
В этом году она прочла уже 51 
книгу.

Тов. Сафронова интересуется 
произведениями русских и за
рубежных классиков, литерату
рой о передовых методах труда. 
В ее абонементе записаны «Вой
на и мир» Л. Толстого, «Бригады

коммунистического труда —  но
вый этап социалистического со
ревнования» Архангельской, «Они 
идут в завтра» Ковалева и Дру
гие.

Работник цеха Л» 16 тов. Вол
ков изучает материалы XXI 
съезда КПСС и июньского Плену
ма ЦК КПСС. Он использует их 
и для бесед в цехе.

Инженера - конструктора тов. 
Маркелова интересуют вопросы 
автоматизации и комплексной ме
ханизации производства.

Своей главной задачей в рабо
те с читателями мы считаем про
паганду книги с тем. чтобы в 
библиотеке было больше читате
лей. Для этого мы используем 
разнообразные формы массовой и 
организационной работы.

Много внимания уделяем орга
низации тематических выставок. 
Например, во время работы июнь
ского Пленума ЦК КПСС была 
организована выставка, посвя ■ 
щенная вопросам автоматизации 
и механизации производства. На 
ней нашли место брошюры, жур
налы, газетные статьи, такие как

«Создание материально - техниче
ской базы коммунизма» С. Иль
ина, «Экономическая эффектив
ность внедрения новой техники»
В. Ганштыка, «Главный вопрос 
сейчас —  это развернуть ав
томатизацию производства» —  
статья из «Промышленно-эконо
мической газеты» и другие мате
риалы.

Работники библиотеки стре
мятся развить у рабочих, слу
жащих вкус не только к художе
ственной и политической, но и к 
естественно-научной и атеисти
ческой литературе.

С этой целью были организо
ваны выставки на тему:

«Противоположность науки и 
религии». Здесь были представ
лены книги «О преодолении ре
лигиозных пережитков в СССР», 
«О происхождении религии» и 
другие. Читатели сразу же вы- 

I сказали пожелания познакомить-
- ся с их содержанием.
! Воспитанию любви к книге 
| способствуют и проводимые биб- 
! лиотекой массовые мероприятия. 
Надолго запомнились, например,! 

; друзьям книг читательские кон-; 
; ференции по роману В. Кочетова | 
; «Братья Ершовы» и повести С. | 
I Кузьменко «Сладкий хлеб». Они!

помогли им лучше усвоить содер
жание книг, до конца понять об
разы, созданные писателями, 
глубже вскрыть идейное содержа
ние произведений.

Сейчас библиотека совместно 
со своим активом проводит гром
кие читки и обсуждение книги 
Шошмина «Возвращение в 
жизнь».

Нужно сказать, что мы не ог
раничиваем пропаганду книги 
стенами библиотеки. Большая 
работа в этом направлении про
водится в цехах завода. Здесь 
работают каши библиотечки-пе- 
редвижки, книжный фонд кото
рых состоит из 570 книг.

Самой активной распространи
тельницей книг является стбляр 
цеха №  14 тов. Маслихина. На
ряду с выдачей и учетом книг 
она проводит в цехе громкие 
читки статей и корреспонденций 
из газет, журналов.

Не забываем мы и о детях ра
бочих. Для них библиотека полу
чает журналы «Юный техник», 
«Вожатый», «Юный натуралист», 
приложение к журналу «Умелые
И'КИ».

Одним словом, поле деятельно
сти библиотеки широко и разно
образно. И это не случайно, по

скольку в нашей стране много 
уделяется внимания развитию се
ти библиотек, их укреплению. Об 
этом же говорит и пример нашей 
библиотеки. Книжный фонд в ней 
растет из года в год. Так, на
пример, только в текущем году 
на приобретение новой литерату
ры ассигновано 15 тысяч руб
лей.

Книг становится все больше’ и 
больше, а вот размещать их не^- 
де. Дело в том, что помещение 
библиотеки стало тесным. Поэто
му много книг лежит неразоб
ранными, в кучах, и они, конеч
но, зачастую не доходят до чи
тателя, хотя фактически имеют
ся.

Не раз нам обещали выде
лить новое помещение, но пока 
обещание остается на словах. 
Заводскому комитету профсоюза 
нужно проявить побольше на
стойчивости, инициативы с тем, 
чтобы библиотека получила но
вое, более просторное и благо
устроенное помещение. Этого тре
буют интересы дела, интересы 
жизни и воспитания заводского 
коллектива,

А. Цицорина,
заведующая библиотекой 

комбайнового завода.



Москва. В Центральном парке культуры и отдуха имени 
М. Горького открыта Польская промышленная выстазка.

НА СНИМКЕ- посетители осматривают карусельным токарный 
станок с электрическим копирующим устройством.

Фото Э. Евзерихина и Л, Портера. (Фотохроника ТАСС).

-----------# *  ---------
НАЙТИ ПУТИ МИРНОГО

ХАНОЙ, 9 сентября. (ТАСС). 
Вьетнамское информаци о н н о е 
агентство передало опубликован
ный сегодня текст заявления ми
нистерства иностранных дел ДРВ, 
в котором выражается протест 
против решения Совета Безопасно
сти ООН создать подкомитет по 
расследованию положения в Л ао
се.

В заключение в заявлении гово
рится, что правительство ДРВ 
вновь подчеркивает, что единств 
венным способом урегулирования 
нынешнего напряженного поло
жения в Лаосе является уваже-, 
ние и правильное осуществление 
Женевских соглашений о ЛаОбе И 
немедленное возобновление дея
тельности Международной комис
сии по наблюдению и контролю в 
Лаосе.

ХАНОЙ, 9 сентября. (ТАСС). 
Как сообщает Вьетнамское инфор
мационное агентство, сегодня за
ведующий отделом печати и йн- 
формации министерства иностран
ных дел ДРВ Фан Хиен выразил 
протест против решения «подко
митета по расследованию положе
ния в Лаосе», созданного запад-

УРЕГУЛИРОВАНИЯ В ЛАОСЕ
ными державами в нарушение Ус
тава ООН, послать своих пред
ставителей в Лаос. Мы считаем 
такое расследование незаконным и 
необоснованным, заявил Фан Хиен.

ПЕКИН, 9 сентября. (ТАСС). 
Выступая сегодня на приеме в по
сольстве Народной Республики 
Болгарии, устроенном по случаю 
национального праздника Болга
рии, заместитель премьера Госу
дарственного совета и министр 
иностранных дел КНР Чэнь И, в 
частности, заявил, что КНР пол
ностью поддерживает заявление 
правительства ДРВ от 9 сентября 
Пб поводу решения Совета Безо- 
пагности ООН о создании так на
зываемого подкомитета по рассле
дованию положения в Лаосе.

НЬЮ - ЙОРК, 9 сентября. 
(ТАСС). Корреспондент газеты 
«Нью-Йорк тайме» сообщает из 
Бангкока, что Таиланд «привел в 
состояние боевой готовности» свои 
Вбйбка на границе с Лаосом. Как 
указывается в сообщении, Таиланд 
намерен по первой же просьбе ко
ролевского правительства Лаоса 
ввести свои войска на территорию 
Лаоса.

НА СЕССИЮ ГЕНЕРАЛЬНОЙ 
АССАМБЛЕИ ООН

Совет Министров Союза ССР 
назначил на 14-ю сессию Гене
ральной Ассамблеи Организации 
Объединенных Наций, открываю
щуюся в Нью-Йорке 15 сентября, 
делегацию в составе: А. А. Гро
мыко — министр иностранных 
дел СССР (глава делегация), 
В. В. Кузнецов — первый заме
ститель министра иностранных 
дел СССР (заместитель главы 
делегации), А. А. Соболев — по
стоянный представитель СССР 
при ООН, М. Д. Яковлев —- ми
нистр иностранных дел РСФСР, 
Б. Г. Мартиросян — министр 
иностранных дел Армянской ССР. 

#. * *

- Делегация Украинской ССР 
возглавляется министром иност
ранных дел УССР Л. Ф- Пала- 
марчуком. Делегацию БССР воз
главляет министр иностранных 
дел БССР К- В. Киселев.

ИНОСТРАННАЯ ХРОНИКА

♦  ПЕКИН. Сюда по пригла
шению премьера Государственно
го совета КНР Чжоу Энь-лая 
прибыл бывший премьер-министр 
Японии Исибаси.

♦  ОТТАВА. Сюда прибыл со
ветский пассажирский реактивный 
самолет «ТУ-104 Б» для участия 
в международном воздушном па
раде, который состоится 11 и 12 

сентября в Торонто.

♦  ХЕЛЬСИНКИ. Вчера в Хель
синки по приглашению Министер
ства иностранных дел Финляндии 
с ответным визитом прибыла 
группа советских журналистов во 
главе с главным редактором газе

ты «Ленинское знамя» В- Н. Го
лубевым.

♦  ПАРИЖ. Национальный со
вет мира Франции опубликовал 
заявление, в котором решительно 
осуждает решение французского 
правительства провести в пусты
не Сахара испытания ядерного 
оружия.

♦  БОГОТА. 1.400 учителей 
столицы Колумбии объявили за
бастовку, требуя, чтобы прави
тельство передало Министерству 
просвещения средства, идущие на 
вооружение. Национальный союз 
студентов Колумбии и многие 
профсоюзы поддерживают басту
ющих учителей.

СОВЕЩАНИЕ ВОЕННОГО 
КОМИТЕТА СЕНТО

ЛОНДОН, 10 сентября. (ТАСС). 
Вчера в Лондоне открылось двух
дневное совещание военного ко
митета организации центрального 
договора (СЕНТ'О), в прошлом 
известной под названием Багдад
ского пакта. После выхода из не
го Ирака главные инициаторы 
этого военного пакта — Англия и 
США—всячески Стараются вдох
нуть в него жизнь. Как сообща
ет агентство Рейтер, на совеща
нии будут рассматриваться во
просы военной тактики, стратегии 
и военного планирования стран— 
участниц — Англии, Пакистана, 
Ирана и Турции (США входят в 
ряд комитетов СЕНТО).

М о с к в а .  На
днях на Большой 
спортивной арене 
Цен т р а л ь н о г о  
стадиона имени 
В. И. Ленина со
стоялся легкоат
летический матч 
между командами 
СССР и Велико
британии и Север
ной Ирландии. 
Соревнования по 
32 видам легкой 
атлетики закончи
лись замечатель
ной победой со
ветских спортсме
нов, которые одер
жали победу со 
счетом 205:136.

В ходьбе на 20 
километров пер
вое место завое
вал советский 
спортсмен А. Ведя- 
ков.

НА СНИМКЕ:
Анатолий Ведяков 
на финише.

Фото С. Преоб
раженского и Б.

/ Трепетова.
/ (Фотохроника ТАСС). 

МАЛЕНЬКИЙ ФЕЛЬЕТОН П Е Р Е П О Л О Х

ПЕРЕХОД ГРАЖДАН ФРГ 
В ГДР

БЕРЛИН, 10 сентября. (ТАСС). 
Поток жителей Западной Герма
нии, переселяющихся в Герман- 
¿к.ую Дембкратическую Республи
ку, продолжает нарастать. В по
следние дни августа в ГДР еже
дневно переселялось около 200 

граждан ФРГ. Как и прежде, 
среди переселяющихся основную 
массу составляют горняки и мо
лодежь призывного возраста.

В результате увеличения пото
ка переселеДев из Западной 
Германии власти ГДР вынужде
ны были расширить в последнее 
время приемные пункты для них 
в Берлине и Эйзенахе.

¿ООООООООООООООООООООООООООООООООООООО. V,

| ВНИМАНИЮ ЧЛЕНОВ
ЛИТЕРАТУРНОГО §
ОБЪЕДИНЕНИЯ §

О О

3 В воскресенье, 13 сентября, в 8

о 12 часов дня, в помещении ре- о
о дакции газеты «Красный Ок- §
3 тябрь» состоится собрание ли- § 
§ тературного объединения,
о Авторы должны явиться с ру- о
? кописями. §
С О
СОСЮООООООООООООООООООООСЮОООООООООООО Г

Жильцы дома № 75 
по улийе Советской, 
не подозревая, что им 
готовит «коварная 
судьба», собирались 
ко сну.

— Спокойной ночи, 
мамочка... не забудь 
положить со мной ме
двежонка, я его очень 
люблю.

— Хорошо, дочурка. 
Вот кладу, спи...

Словом, во всех 
квартирах наступала 
тишина. А хитрая «ко
варная судьба» слов
но этого и ждала.

Она пришла в обра. 
зе дыма. Да, да, про
стого, но очень ядови
того дымка. Он ку
рился в коридоре, 
просачивался в квар
тиры.

— Маша, что-то в 
горле першит и в но
су щехочет. Чтобы 
это было? — неуве
ренно произнес муж, 
обращаясь к жене.

— Щекочет? Чихни, 
и все пройдет, — по
советовала Маша.

— Эка, какая ты 
быстрая на советы. А 
ты посмотри, откуда 
у нее дым в кварти
ре? Уж не забыла ли 
ты выключить керо
газ?

Встревоженная же
на бросилась в кухню, 
но керогаз был поту

шен. А дым? Откуда 
он?
— Караул... горим,— 

тревожно закричала 
Маша, потеряв всякое 
самообладание.
.И  тут захлопали 

двери квартир, выпу
ская вместе с клуба
ми дыма огорошен
ных жильцов.

Увидев, что дым не 
только в их квартире, 
Маша решительно на
пустилась на мужчин.

— Что же вы стои
те, вызывайте пожар
ную команду.,.

Переполох вошел в 
силу. Тут же выясни
лось, что одна квар
тира была закрыта, 
из-под двери шел 
дым, были слышны 
испуганные крики де
тей.

— Ясно, это у них 
что-то горит... Стучи
те, пусть откроют.

Но тут указали на 
новый объект пожара.

— Товарищи, дым 
идет с чердака. Лезем 
туда...

Другой с немень
шей уверенностью за
кричал:

— Нет, вы смотрите, 
он валит снизу.

Вскоре приехала и 
пожарная машина. 
Брандмейстер отдал

приказание, и пожар
ные быстро включи
лись в поиски очага 
пожара. Но увы, его 
не было.

Все жильцы выбе
жали на улицу и 
увидели, что дым 
клубами валил из ка
фе.

Побежали туда. Ка
фе закрыто. Сторожи
ха занималась мир
ным делом, вязала 
внуку нойки на зиму.

Не бросая начатой 
работы, она спокойно 
ответила:

— И эх, милые, ка
кие вы беспокойные. 
Дым? Ну что ж тут 
такого? Дым этот на
учный. Понимать на
до, против мух. Ясно? 
А вы — пожар...

— Да какой же к 
лешему научный? Вон 
и пожарную вызвали.

— И зря. Мы мух в 
кафе морим этим са
мым дымом.

Тревога стала рас
сеиваться. Но что сн-я- 
жет директор столо
вой тов. Кузмичов, в 
ведение которого вхо
дит и кафе? Опол
чившись против мух, 
он, видимо, совер
шенно забыл о людях,

чН. Рашевский.

Зам. редактора И. С. РОЖКОВ.

На экранах города:
»ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ».

Новый художественный фильм 
«Девочка ищет отца». Нач. в 9.
10-50, 12-40, 2-30, 4-30, 6-20, 8-10, 
10.

«ЗВЕЗДА» «Жестокость». Нач. 
в 9-30, 11-30, 1-30, 3-30, 5-30, 7-30, 
9-30.

ИМКНИ ЛЕНИНСКОГО КОМ- 
СОМОЛА. Новый художествен
ный фильм «Повесть о латыш
ском стрелке». Нач. в 10-30, 
12-30, 2-30, 4-30, 6-30, 8-30.

«РОДИНА». «Необыкновенное 
путешествие Мишки Стрекачева».
Нач. в 2-30, 4-30, 6-30, 8-30.

СМУ «ЦЕНТРОХЛЕБСТРОИ»

(Волжский переулок, 1.) 

срочно требуется 

инженер или техник-строитель
на должность прораба, знаю, 
щий строительство граждан
ских и промышленных сооруь 
жений.

Оплата 
(5-5).

по соглашению.

Сызранское отделение Кинопроката
зыпустило на экраны города новый кинофильм

„Повесть о латышском стрелке"
Производство Рижской киностудии.

МЕЛЬЗАВОДО- 
УПРАВЛЕНИЮ  № 1

требуются на работу: 

грузчики мужчины и женщины, 
рабочие в технологические це
хи, зерносушилыцики, кочегары 
на паровые котлы, слесари.

Обращаться в отдел кадров: 
ул. Карла Маркса, 108 (быв
ший мельзавод № 7).

(5-5).____________ .

АРТЕЛИ «ШАХТЕР»
требуется

мастер по ремонту мебели
(столы, стулья, перетяжка 

диванов и матрацев).
Обращаться по адресу: Каш- 

пироудник, правление артели.
(2- 1).

БАННО-ПРАЧЕЧНЫЙ
КОМБИНАТ

открыл пункт по приему в 
стирку белья от населения с 
10 сентября 1959 года в 

районе поселка машинистов, 
в здании парикмахерской: Пе
рекопская, 12.

(2- 1).

УПРАВЛЕНИЮ ГЛАВНОГО 
АРХИТЕКТОРА ГОРОДА

на постоянную работу тре
буется инженер-строитель на 
должность инспектора.

Справиться по адресу: Со
ветская, 30, 2-й этаж, ком. 4. 

(2- 1)._________________________

СТРОИТЕЛЬНОМУ  
УПРАВЛЕНИЮ  № 3 

ТРЕСТА № 4

на постоянную работу тре
буются плотники.

Справиться: Гидротурбин
ная, 3, отдел кадров.

(2- 1).________________________

СЫЗРАНСКОИ БАЗЕ 
«РОСМЯСОРЫБТОРГА»

требуются работницы на ры
бообрабатывающий завод и 
грузчики. Оплата прогрессив
но-сдельная.

Справиться: ул. Достоев
ского, 27,

( 2- 1) .

КЛУБУ 2-е БАКУ
требуется 

на постоянную работу 
баянист или аккордеонист.

Адрес редакции: г. Сызрань, ул. К. Маркса, 93. Телефоны отделов: партийной жизни — 2-95, культуры и на — 2-95 (два звонка),
промышленно-транспортного — 4-28. секретариата « 48.
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